

Bericht der Juniorenabteilung an die 102. ordentliche Generalversammlung FC Aesch

Saison 2022 / 2023

Herbstmeisterschaft 2022

Trainer

Die Herbstmeisterschaft konnten wir mit folgenden Trainern in Angriff nehmen.

A1 YL: Marco Chiarelli

A2 1. Stkl: Carlos Cabrera, Suat Ates

B1 Promotion: Suphi Suna

B2 1. Stkl: Karin Finkbeiner, Gideon Mumenthaler

C1 Promotion: Tufan Bozkurt, Haki Bajrami

C2 1. Stkl: Matteo Graber, Zeqir Mernica, Valon Mernica

Torhütertrainer: Stefan Sakic

Spezialtrainer: Sinisa Pavkovic

Junioren

Mit 121 Junioren sind wir in die Saison 22/23 gestartet. Sechs Juniorenmannschaften des FC Aesch durften an den Meisterschaften des FVNWS teilnehmen.

Meisterschaft

Nach dem Aufstieg unserer A1 Junioren in die höchste Spielklasse A Youth League, war die Spannung gross wie sich Team und Trainer in der höchsten Liga durchsetzen würden. Nun, sie haben einige gute und ausgeglichene Spiele gezeigt, so dass es schlussendlich für den 9. Schlussrang gereicht hat. Sie haben den Ligaerhalt für eine weitere Meisterschaft geschafft.

Das A2 hat eine super Meisterschaft gespielt. In der Gruppe zwei der 1. Stkl. haben sie den zweiten Rang erzielt. Sehr gute Leistung von Team und Trainer. Der Wunsch wurde deponiert, in der nächsten Saison in der Aufstiegsgruppe spielen zu können.

Hingegen ist es den B1 Junioren nicht optimal gelaufen. Mit einer superkurzen Vorbereitungszeit, dem neu zusammengestellten Team, hatte es der neue B1 Trainer Suphi Suna wahrlich nicht leicht das Team in die Gänge zu bringen. Obwohl sie in vielen Spielen nahe an einem Punktegewinn dran waren, hat es einfach nicht klappen wollen. Folglich war der Abstieg in die 1. Stkl. nicht zu verhindern.

Mit dem B2 ist es sportlich nicht gut gelaufen. Obwohl die Trainingspräsenz gar nicht so schlecht war und auch bei den Spielen nur mit wenig Unterstützung von anderen Teams gespielt werden konnte, hat es halt leider zu viel an Qualität, Ehrgeiz, Wille und Disziplin gefehlt. Das C1 wieder in der Promotion, hat eine gute Herbstmeisterschaft gespielt und sich mit genügend Abstand zur „Abstiegszone“, im Mittelfeld platziert. Auch das C2 war gut unterwegs und konnte sich mit ihrem sehr grossen Kader auf dem 5. Rang positionieren.

Frühjahrsmeisterschaft 2023

Trainer

Als Spezialtrainer (Talent/Stürmer-Trainer) konnten wir Ejup Demiri verpflichten.

Ansonsten keine Veränderungen.

Junioren

Keine wesentliche Veränderungen in den Kader.

Meisterschaft

Auf die Frühjahrsmeisterschaft 2023 hin, wurden die A1 Junioren und ihr Trainer von der Juniorenabteilung in die Abteilung der Aktiven zugeteilt. Habe diesen Entscheid als Leiter Formation sportlich entgegen genommen.... Offensichtlich will man die Integration von talentierten A1 Junioren in die 1. Mannschaft vereinfachen. Es ist natürlich schön wenn viele Spieler im Juniorenalter in der 1. Mannschaft ihr Bestes zeigen können. Und wir sind ja zurzeit auf gutem Weg dazu. Nur haben wir im A1 zu wenige Ressourcen und müssen diese „Abgänge“ vom A2/B1 kompensieren. Ergo fallen die Rück- und Absprachen zwischen den Abteilungen nicht weg. Die Schnittstelle ist jetzt zwischen A1 und A2/B1.

Nun zum Sportlichen: Für das A2 ist es in der Frühjahrsmeisterschaft 2023 sehr harzig gelaufen. War wohl nicht so einfach wie gedacht am Schluss auf dem 1. Platz, als potentieller Aufsteiger in die Promotion, zu stehen. Nun mit dem Abstieg vom A1 in die Promotion hatte sich das Thema ja erledigt. Aber die Jungs waren nicht so schlecht wie es gemäss Rangliste (zweitletzter Platz) aussieht. In vielen Spielen waren sie ebenbürtig oder sogar besser. Die B1 Junioren haben sich gefangen und in der Frühjahrsmeisterschaft ihr Potenzial gezeigt. Dem Trainer ist es gelungen ein gutes Team zu formen. Da aber immer wieder einige B1 Junioren im A1 aushelfen durften, ist es dann halt nicht immer aufgegangen. Das hin und her schieben hat evtl. seine Spuren hinterlassen?! Leider konnten die B1 Junioren den Wiederaufstieg in die Promotion in dieser Meisterschaft nicht realisieren. Für die Jungs vom B2 ging es leicht besser als in der Herbstmeisterschaft. Die Kanterniederlagen hat es auch gegeben, aber es sind weniger geworden. Einige Spiele konnten ausgeglichen gestaltet werden, wobei die Anderen oft glücklicher agiert haben als wir. Doch beim letzten Spiel konnten die Jungs mit erhobenen Hauptes als Sieger vom Platz gehen, ein schöner Saisonabschluss! Die C1 Junioren konnten sich auch in der Frühjahrsmeisterschaft 2023 im Mittelfeld etablieren. Der Start war zwar etwas harzig, doch sie legten einen sehenswerten Endspurt hin. Das C2 wiederum mit einer guten Saison, haben den 5. Platz erreicht. Aber das Beste kommt jetzt. Das Team hat während der Frühjahrsmeisterschaft lediglich nur 1 Strafpunkt erhalten. Somit sind sie in der Junioren C - Kategorie ex aequo mit dem SC Binningen Fairplay-Sieger und haben einen tollen Preis vom FVNWS erhalten. Herzliche Gratulation für Team und Trainer-Staff, bravo! Das ist Werbung für das Team und den FC Aesch

Cup

Die Junioren A1 (YL) sind im 1/8 Final im Herbst (deswegen berichte ich darüber;-) gegen Oberwil AYL mit 5:6 nE ausgeschieden. Die B1 Junioren wurden ebenfalls im 1/8 Final mit einer 4:6 Niederlage gegen Münchenstein B 1. Stkl geschlagen. Das C1 hat bereits in der ersten Runde gegen FC Bubendorf C YL mit einer 3:1 Niederlage den Cup Wettbewerb verlassen müssen. Also keine ruhmreichen Meldungen vom Cup-Wettbewerb.

Ein grosser und ganz herzlicher Dank an alle Trainer für ihren unermüdlichen Einsatz auf und neben dem Fussballplatz zu Gunsten der Junioren des FC Aesch und die stets kooperative Zusammenarbeit. Den Trainern die den Verein verlassen haben wünsche ich alles Gute beim Pausieren oder bei einer neuen Herausforderung.

Dank gebührt auch den Vorstands- und TeKo Mitgliedern, für die sehr gute und konstruktive Zusammenarbeit!

Gideon Mumenthaler

Leiter Formation FC Aesch

Aesch, 16.07.2023